

ある日のひとコマ

Snapshots of Rumoi



僕らの冬の過ごし方 '06

1月28日(土)に港北小学校グラウンドで、ジュニアクラブのスノーホッケーが行われました。

また、1月29日(日)には、礼受小学校グラウンドで、最後の雪中運動会が行われました。

白い息を吐きながら、寒さ厳しい留萌の冬を仲間と一緒に楽しく過ごしました。

2006年の冬も“留萌っ子”は、元気いっぱい!



今月の表紙

今月号の表紙は、礼受小学校グラウンドで開催された雪中運動会でパチリ。余程参加したかったのでしょうか眩しい太陽が顔を出していました。3月18日は、卒業式と閉校式が行われます。



2006 3月号
市長選任のごあいさつ
市立礼受小学校
介護保険制度とごみ収集曜日

介護保険制度ができてから6年、ごみの分別回収が始まってから約8年半が経ちました。これらの制度も時代の変化に応じた見直しが必要です。肥満気味の私は生活習慣の見直しが必要です(;)E)

韓国映画を見ました。今さらですが、『ブラザーフット』。感想を語ると長くなるので別視点で。確かに日本語に似た点が多くあると感じました。韓国語学習は面白そう☆(K)

「サヨナラは別れの言葉じゃなくて、再び会うまでの遠い約束」平和や友好を祈って、戦死した日韓の人々の「約束」を果たしているのか。言葉の壁を越えて、心を通わせているのだろうか。(Y)

編

集後記